

Fakten

Wie wird der Betriebsrat gewählt?

**Die Wahl des Betriebsrates ist frei und geheim.
Niemand darf Euch in Eure Entscheidung hineinreden.**

Nur Ihr entscheidet, wen Ihr wählen wollt. Eure Stimme gebt Ihr an der Wahlurne ab. Ihr könnt auch per Briefwahl wählen. Das muss rechtzeitig beim Wahlvorstand beantragt werden.

Wer sich alles zur Wahl stellt, seht Ihr anhand der Wahlvorschlagslisten. Es kann eine Liste geben oder mehrere. Wenn es nur eine Liste gibt, wählt Ihr die Person aus, die Ihr im Betriebsrat sehen wollt. Wenn es mehrere Listen gibt, entscheidet Ihr Euch für die Liste, die Eure Interessen am besten vertritt.

Wir als EVG haben unsere Listen demokratisch aufgestellt. Das heißt: Unsere Mitglieder im Betrieb haben entschieden, wer in welcher Reihenfolge auf der Liste steht. Ziel ist es, eine ausgewogene Liste zu erstellen, auf der sich möglichst alle Gruppen im Betrieb wiederfinden können. Wichtig ist auch, für ausreichend junge Bewerberinnen und Bewerber zu sorgen, um den Wissenstransfer beim Generationswechsel gewährleisten zu können. Darauf achtet insbesondere die EVG-Jugend.

Wenn alle Listen eingereicht sind, werden sie veröffentlicht. Darum kümmert sich der Wahlvorstand. Die Listen bekommen Nummern zugestellt. Unabhängig von der jeweiligen Nummer tragen die Listen der EVG immer das Kennwort „Mitbestimmen. Mitgestalten. Mit uns“.